



DIRECTORIO AFSAG BIOBÍO EN ESTADO DE ALERTA ANTE LA FALTA DE RECURSOS Y CONDICIONES LABORALES.

El Directorio Regional de la Asociación de Funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (AFSAG) Del Biobío informa a sus socias y socios que desde hoy nos encontramos en Estado de Alerta, frente al grave déficit presupuestario que afecta tanto a nuestra región como a nivel nacional.

El recién pasado 21 de noviembre se publicó el Decreto N° 1492/2024 emitido por la DIPRES, el que establece el recorte de 712 millones de pesos al Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), afectando a las regiones y su quehacer. El impacto directo recae en el subtítulo 22, el que contempla;

- Gastos básicos esenciales para el funcionamiento del Servicio.
- Combustible para vehículos y transporte de funcionarios.
- Contratos de servicios indispensables para la operativa de la región.

Por otro lado, tenemos el déficit presupuestario que se viene arrastrando en el subtítulo 21, que afecta;

- El traspaso de CDT a la Contrata, colegas con más de 7 años en esta situación contractual.
- Restricción o priorización de actividades, frente a que no están los recursos suficientes para el pago de horas extras y/o viáticos.
- Las **NO** mejoras de grado o cambios de estamentos a funcionarios que llevan años en una misma situación o con labores de importancia no reconocidas.

No podemos dejar de mencionar también, que dentro de nuestra región existe un gran descontento por la gestión y la poca transparencia en temas sensibles para nuestras socias y socios, los que tienen que ver principalmente;

- La falta de concursos para Jefes de Oficina.
- Puestos de trabajos nuevos sin explicación.
- Entrega de grados o nombramientos “a dedo” por parte del Director Regional.

Por lo tanto, como región nos mantenemos alertas y preparados para una inminente movilización y también acudir al llamado de movilizarnos por parte de la ANEF y las demandas de la mesa de negociación del sector público (Reajuste, Legítima confianza, Otros). Ha organizarnos de manera conjunta entre las oficinas que conforman el Biobío, en defensa a las condiciones para desarrollar nuestras labores, por nuestra dignidad y tranquilidad laboral.

Directorio Regional AFSAG Biobío.

Noviembre 2024